

## Frühjahrsversammlung vom 6. März 2025

Am 6. März fand die Frühlingsversammlung statt. Vor dem Beginn hat Urs Badertscher mit seiner Drehorgel für musikalische Einstimmung gesorgt. Unser Präsident Kurt Egloff konnte 82 Kolleginnen und Kollegen begrüßen. Speziell begrüßte er die beiden Vertreter der Sektion Aargau.

Ende 2024 hatten wir einen Mitgliederbestand von 913 Kolleginnen und Kollegen. Im PV Zürich gibt es zurzeit 152 Kolleginnen und Kollegen die 90 jähig und älter sind. Davon 9 über 100 jährige.

Den Verstorbenen wurde mit einer Schweigeminute gedacht.

Die Geschäfte wurden speditiv behandelt und einstimmig genehmigt.

Bei der GPK wurden, infolge der Amtszeitbeschränkung, die beiden Mitglieder Luis Daurü und Ernst Heiniger mit Dank für die geleisteten Arbeiten und mit Applaus verabschiedet. Als neue GPK-Mitglieder konnten die beiden Kollegen, Michele Corleto und Bruno Schmid einstimmig, gewählt werden. Bruno Schmid wird auch als GPK-Mitglied des Unterverbandes PV gewählt.

Weitere Informationen erfolgten über die gewerkschaftlichen Geschäfte.

Pensionskasse: der beachtliche «Zustupf» der Pensionskasse in diesem Jahr gab positiv zu Reden. Ein Votant machte den Vorschlag, in den SBB-News zu veröffentlichen wie dieser «Zustupf» zustande kam, da nicht alle SBB – Pensionierten gewerkschaftlich organisiert sind. Hätte vielleicht nebenbei noch einen Werbeeffect den SEV-Pensionierten beizutreten. Der Präsident nimmt den Vorschlag an den SEV-Kongress mit.

Die Reka-Checks waren auch wieder ein Thema. Dies bezüglich Bezahlung des FVP und Handhabung der Checks. Der PV - Zentralvorstand hat einen neuen Antrag für den Kongress eingegeben.

Unser Präsident informierte noch über die nächstens geplanten Veranstaltungen (12. April Generationen-Jass, 23. April Frühlingswanderung, 25. Juni Sektionsreise, Schifffahrt auf der Aare Solothurn - Biel).

Als Abschluss der Versammlung wurde noch ein Imbiss mit musikalischen Begleitung durch den Drehorgelmann serviert.

Der Aktuar

Beat Schneiter